

## Protokollauszug

aus der 82. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses vom 12.12.2012

öffentlich

Top 6.6 Theaterschiff

12/SVV/0810 vertagt

Der Oberbürgermeister informiert darüber, dass gegenwärtig Gespräche zum Verhohlen des Schiffes an die Spitze der Freundschaftsinsel geführt werden. Dieser Liegeplatz gehöre der Weissen Flotte; die Gespräche seien noch nicht abgeschlossen – das Theaterschiff sei von diesem Vorschlag sehr angetan und die Verwaltung guter Hoffnung, dies umsetzen zu können. Seinem Vorschlag, den Antrag bis dahin **zurückzustellen**, stimmt Frau Dr. Schröter namens der Fraktion zu, denn der Sachstand komme dem Anliegen entgegen, eine belastbare und längerfristige Lösung zu finden.

Gegen die Zurückstellung bis zur Hauptausschusssitzung am 23. Januar 2013 erhebt sich kein Widerspruch.